

FDP Steinbach (Taunus)

GESELLIGER SENIORENNACHMITTAG DER FDP IM RAHMEN DES STEINBACHER SOMMERS

16.09.2024

Am 2. August lud die FDP Steinbach zum Seniorennachmittag ins Bürgerhaus ein, zu dem knapp 50 Gäste erschienen. Trotz der heißen Temperaturen draußen war es im Saal angenehm kühl. Die Besucher genossen ein reichhaltiges Kuchenbuffet, das von Claudia Wittek organisiert wurde. Neben einer großen Auswahl an Kuchen, zu der auch einige Gäste ihre eigenen Kreationen beigetragen hatten, stand eine unterhaltsame Bingo-Runde auf dem Programm. Die Teilnehmer hatten viel Freude und nutzten die Zeit, um in geselliger Runde zu plaudern.

Claudia Wittek zeigte sich sehr zufrieden mit dem Verlauf des Nachmittags: „Ich freue mich jedes Mal über die vielen Teilnehmer, die den Seniorenkaffee so lebendig machen. Ein herzliches Dankeschön geht an alle, die mir geholfen haben.“

Der nächste Seniorennachmittag findet am 29. November statt. Die FDP Steinbach lädt Sie bereits jetzt herzlich dazu ein. Passend zum 1. Advent erwartet Sie ein gemütlicher Nachmittag mit Kaffee, Kuchen und weihnachtlicher Musik – handgemacht und live. Wir freuen uns auf einen besinnlichen Nachmittag mit Ihnen!



Claudia Wittek, Lars Knobloch und Laura Jungeblut freuen sich über den gelungenen Nachmittag